
Compte rendu : réunion du pôle
événementiel au 20/01/2019

Date : Lundi 20 Janvier 2019
Lieu : Foyer pacaterie
Début : 15h
Fin : vers 18h

Personnes présentes :

-  Pierre Chot-Plassot, adhérent chez Flemnet
-  Akram idoughi (à la procuration de Simon Ferrera qui est vice chef reposable foyer pacanet, ) , 
vice président pacanet
-  Shirley Alsaint, vice trésorière flemnet
- Samy Hammoutene, membre du CA d’AURORE
- Clément Simon,
- Reda Berrada, président d’eminet

Personnes attendue

-  Pierre Chot-Plassot, adhérent chez Flemnet
-  Akram idoughi (à la procuration de simon ferrera qui est vice chef reponsable foyer pacanet, ) , 
vice président pacanet
-  Shirley Alsaint, vice trésorière flemnet
-  Samy Hammoutene
- Clément Simon
- Reda Berrada
- Charlène David 
- Laouini Ela
- Simon Ferrera

Ordre du jour :

1) Explication, objectif, financement, importance du pôle évent chez AURORE.
2) Mise en place du pôle évent
3) Renseignement et nomination des postes au sein du pôle (responsables trésoriers, 1 représentant 
du pôle évent au bureau ou CA).
4) Présentation des événements à venir dans chaque résidence  et organisation d'évent multi-
résidence.
5) Discussion des activités des réseaux de communications et de la vie résidentiel.

Vocabulaire :



event = évènementiel
CA = conseil d’administration

1/ Explication, objectif, financement, importance du 
pôle évent chez AURORE.

A) Aurore a pour objectif de se diversifier et faire de l’événementiel en plus du réseaux.
B) L’objectif du pôle évent est de créer des évents  dans les résidences et en dehors .
C) Le pôle événementiel sera financé par des subventions extérieurs et par AURORE.

En tant que subvention extérieur, on peut se poser la question si le crous à l’aide de la taxe 
« CVEC » de 90 euros  pris  à tout les étudiants universitaires pourrait subventionner ce pôle.
 
Plusieurs désavantage apparaissent, les voici :
- Problème privatisation des foyers par le crous.
- Problème d’inspection du crous pour contrôler les soirées du pôle évent.

Conclusion     :  Perte complète de l’indépendance des évents.

Est ce qu’il faut vraiment accepter l’argent de la cvec ? n’y a t-il pas d’autre subvention ?
Les personnes présente n’ont pas trouvé d’autre solution à part AURORE mais peut être que nous 
aurions une illumination bientôt pour résoudre ce problème.

2/ Mise en place du pôle évent

Toute les personnes présente à cette première réunion sont considéré comme membre du pôle 
événementiel à présent. 
Celui ou celle qui prenait des notes à la réunion a oublier de noter comment se passera l’adhérence 
des nouveaux membres au pôle événementiel
Il a été décider par les personnes ici présente que le pôle évent sera constituer uniquement de 
membres actifs. 

Les membres suggère de faire un vote à propos des subventions du pôle dit précédemment.

Vote s’ il faut se faire subventionner par la cvec ? 
Nombre de votant : 7
1 personne vote blanc
1 votes pour
5 votes contre

Malgré ce vote, certains membres gardent espoir et croient encore à la bonne compréhension du 
crous que nous sommes des étudiants et aimons faire la fête.



Les membres actifs du pôle évent suggèrent d’avoir un responsable évent trésorier par résidences.
Il y aura alors un compte bancaire courant et un compte bancaire pour les événements pour chaque 
résidences et un compte pour les évènement multi-résidence.
Conclusion : 
- plusieurs responsables trésoriers évents
-  1 seule responsable générale trésoriers

Vote s’il faut accepter cette idée ?
Nombre de votant : 7
0 votes blanc
7 votes pour
0 votes contre

Les membres actifs suggère d’avoir un(e) secrétaire générale et pourquoi pas  des vices.

Vote s’il faut accepter cette idée ?
Nombre de votant : 7
0 votes blanc
7 votes pour
0 votes contre

Les membres du pôle évent sont d’accord pour garder au prorata le budget de ce qui a été fait 
précédemment pour les petits événement et les dépenses courantes. 
Un détails des dépenses sera transmis plus tard de chaque résidences et d’event en commun.

3/ Nomination des postes

Représentant du pôle évent
Pierre chot-plassot se présente pour représenter le pôle évent au bureau. Il n’y a malheureusement 
pas d’autre candidat, pierre aurait voulu avoir de la concurrence.

Vote pour pierre chot-plassot en tant que représentant du pôle évenementiel ?
Nombre de votant : 7
0 votes blanc
7 votes pour
0 votes contre



Secrétaire du pôle évent
Après plusieurs tentative d’affectation du poste concerné à un membres par les autres membres sans
son consentement , les personnes ici présentent se regardèrent droit dans les yeux en silence. 
Soudain shirley se proposa pour être secretaire du pôle event, les autres membres etaient alors 
soulagés . 

Vote pour Shirley Alsaint secretaire ?
Nombre de votant : 7
0 votes blanc
7 votes pour
0 votes contre

Les votes des trésoriers évent et du trésorier générale sont reporté au prochain CA.

4/ Event à venir du pôle événementiel

Les membres aimeraient faire des événements dans les foyers respectifs petit et gros . Par contre 
pour les événement en commun, certains membres ont émis l’idée que si cela  devaient être organisé
dans une résidence spécifique, les résidents des autres résidences ne viendront sûrement pas à moins
que l’offre soit vraiment incroyable  comme un barbecue (distance entre résidence). Il serait 
préférable de limiter ce genre d’évènement et d’organiser des évent sur le plateau ou Orsay

Une liste des évents par résidence et en commun sera faites bientôt. 

5) Discussion des activités des réseaux de 
communications

Le réseaux de communication au pôle événementiel sera L’application « messanger » et « FB » 
entre membre actif. Une page facebook sera créé pour mettre les informations  importantes et un 
groupe messenger pour discuter rapidement avec les autres membres.

Nous n ‘avons pas eu de discussion à propos des harmonisations des réseaux sociaux faute de 
temps.
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